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令和５年度第１４回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨 

 

日 時   令和６年２月７日（水） １４：３０～１６：３０ 

 場 所    附属病院管理棟４階第一会議室 

 出席者  ５９名 

 欠席者  ３名 

  

研究科長から開会のあいさつがあった。 

 

〔議題〕 

第149号議案  形成外科学分野のあり方について 

研究科長から、形成外科学分野のあり方について、当該研究分野が基盤 19 領域の１診療科で

あること、全国の医系大学のうち約９割が当該研究分野を設置していること、形成外科が関わ

る手術の需要・診療稼働額の高さ等から、まずは病院診療科として設置し、将来的に大学院の

研究分野としての設置が望まれることの説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第150号議案 循環器・呼吸器病学講座（心臓血管・高血圧内科学分野）特任准教授の採用について 

  担当教授から、循環器・呼吸器病学講座（心臓血管・高血圧内科学分野）特任准教授の採用

について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第151号議案 外科学講座（消化器外科学分野）特任講師の採用について 

  研究科長から、外科学講座（消化器外科学分野）特任講師の採用について、資料に基づき説

明があり、審議の結果、承認された。 

 

第152号議案 運動機能修復学講座（整形外科学分野）特任助教の採用について 

  担当教授から、運動機能修復学講座（整形外科学分野）特任助教の採用について、資料に基

づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第153号議案 生体機能制御学講座（生化学・分子生物学分野）特任助教の採用について 

  担当教授から、生体機能制御学講座（生化学・分子生物学分野）特任助教の採用について、

資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

 

第154号議案 運動機能修復学講座（リハビリテーション医学分野）特任助教の採用について 

  担当教授から、運動機能修復学講座（リハビリテーション医学分野）特任助教の採用につい

て、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第155号議案 生体機能制御学講座（統合分子生理学分野）特任研究員の採用について 

  担当教授から、生体機能制御学講座（統合分子生理学分野）特任研究員の採用について、資
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料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第156号議案 令和５年度客員教授等の選考について 

  研究科長から、令和５年度客員教授等の選考について、資料に基づき説明があり、審議の結

果、承認された。 

 

第157号議案 寄附講座「婦人科がん先端医療学講座」の担当教員変更の取り下げについて 

  担当教授から、寄附講座「婦人科がん先端医療学講座」について、前回研究科教授会で承認

された担当教員変更のうち特任助教１名の辞職申請を取り下げることの説明があり、審議の結

果、承認された。 

 

第158号議案 共同研究講座「漢方薬理学共同研究講座」の客員教員追加について 

  研究科長から、共同研究講座「漢方薬理学共同研究講座」について、客員講師１名を追加す

ることの説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第159号議案 ４センター規則の一部改正（案）について 

  研究科長から、４センターの規則について、センター運営委員会における存続検討の規定を

運営の実状に合わせて削除することの説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第160号議案 受託研究員の受入れについて 

  研究科長から、受託研究員の受入について、資料に基づき継続申請１件の説明があり、審議

の結果、承認された。 

 

第161号議案 客員研究員の受入について 

  研究科長及び担当教授から、客員研究員の受入について、資料に基づき新規申請４件、変更

申請 75 件の説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第162号議案 外国人客員研究者の受入について 

  研究科長から、外国人客員研究者の受入について、資料に基づき変更申請１件の説明があり、

審議の結果、承認された。 

 

第163号議案 修士課程入学者選抜〔令和６年４月入学（第３次募集）〕の実施体制について 

  修士部会長から、修士課程入学者選抜の実施体制について、資料に基づき説明があり、審議

の結果、承認された。 

 

第164号議案 研究生の受入について 

  博士部会委員から、研究生の受入について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認さ

れた。 
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第165号議案 研究生の受入期間延長について 

  博士部会委員から、研究生の受入期間延長について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

第166号議案 学生の研究指導委託の延長について 

  博士部会委員から、学生の研究指導委託の延長について、資料に基づき説明があり、審議の

結果、承認された。 

 

第167号議案 学位論文の受理について 

  博士部会長から、学位論文の受理について、資料に基づき受理要件を満たしていることの説

明があり、審議の結果、承認された。 

 

第168号議案 学位論文のインターネット公表について 

  博士部会長から、学位論文のインターネット公表について、資料に基づき説明があり、審議

の結果、承認された。 

 

第169号議案 学位論文の審査について 

  研究科長から、学位論文の審査について、資料に基づき説明があり、投票の結果、投票者数

と投票総数に相違が生じたため、再度投票を実施することが確認され、再投票の結果、申請の

あった全ての論文が合格とされた。 

 

第170号議案 医歯学奨励賞の推薦について 

  研究科長から、医歯学奨励賞の推薦について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認

された。 

 

〔報告事項〕 

１  第263回教育研究評議会（１月18日開催） 

研究科長から、１月 18 日開催の教育研究評議会について、資料に基づき報告があった。 

 

２  第９回全学教務委員会（１月23日開催） 

教務委員から、１月 23 日開催の全学教務委員会について、資料に基づき報告があった。 

 

３  第８回全学財務委員会（１月11日開催） 

研究科長から、１月 11 日開催の全学財務委員会について、資料に基づき報告があった。 

 

４  第12回医歯学域会議（１月24日開催） 

  第13回医歯学域会議（２月５日開催） 

研究科長から、１月 24 日及び２月５日開催の医歯学域会議について、資料に基づき報告が

あった。 
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５  第11回研究科運営会議（２月５日開催） 

研究科長から、２月５日開催の研究科運営会議について、資料に基づき報告があった。 

 

６  第12回研究科企画委員会（２月５日開催） 

研究科長から、２月５日開催の研究科企画委員会について、資料に基づき報告があった。 

 

７  第11回研究科教育委員会修士部会（１月23日開催） 

修士部会長から、１月23日開催の研究科教育委員会修士部会について、資料に基づき報告が

あった。 

 

８  第15回研究科教育委員会博士部会（１月31日開催） 

  第16回研究科教育委員会博士部会（メール会議） 

博士部会委員から、１月31日から２月５日の期間に開催の研究科教育委員会博士部会につい

て、資料に基づき報告があった。 

 

９  第８回研究科担当教員資格審査委員会（修士課程）（１月23日開催） 

修士部会長から、１月23日開催の研究科担当教員資格審査委員会（修士課程）について、資料

に基づき報告があった。 

 

10  第７回研究科担当教員資格審査委員会（博士課程）（１月31日開催） 

博士部会委員から、１月31日開催の研究科担当教員資格審査委員会（博士課程）について、資

料に基づき報告があった。 

 

11  第９回病院運営会議（１月31日開催） 

病院長から、１月 31 日開催の病院運営会議について、資料に基づき報告があった。加えて、

病院運営会議では会議運営の効率化・合理化を図り、開催時間を短縮できたことの紹介があり、

医歯学総合研究科の会議でも効率化・合理化を図るよう提案があった。 

 

12  教員の異動について 

研究科長から、教員の異動について、資料に基づき報告があった。 

 

13  職場巡視の結果について 

研究科長から、職場巡視の結果について、資料に基づき報告があった。 

 

 

14  桜ヶ丘地区での実験用排水の管理について 

担当教授から、桜ヶ丘地区での実験用排水の管理について、資料に基づき報告があった。 

 

15  奨学寄附金の受入れについて 

研究科長から、奨学寄附金の受入れについて、資料に基づき報告があった。 
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16  受託研究の受入れについて 

研究科長から、受託研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。 

 

17  建物毎電力使用量について 

研究科長から、建物毎電力使用量について、資料に基づき報告があった。 

 

〔その他〕 

１  令和５年度 WiSH PLUS キャラバン 

総務担当理事から、令和５年度 WiSH PLUS キャラバンとして、第４期中期目標・中期計画に掲げ

る女性・若手研究者の先端的な研究力及び国際力の向上、女性・若手研究者の更なる増加、上位職へ

の女性の登用の促進を達成するための取組み及び数値目標に対する現状について、資料に基づき説

明があった。 

 

２ 医学教育分野別評価の受審に関する協力依頼について 

担当教授から、医学部が令和６年度に分野別評価を受審するにあたり、自己点検評価書の事

前確認について依頼があった。 

 

 
１月 10 日開催の令和５年度第 12 回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨について、承認さ

れた。 

 

 

 

※次回大学院医歯学総合研究科教授会（臨時） 令和６年２月１日（木）１４時３０分 

 

 

（以 上） 


